# SANTA MARTA DE TORMES

Concluye el encuentro 'Conecta Joven' Los doscientos chavales que han participado en el Encuentro 'Conecta Joven' que se ha celebrado en Santa Marta de Tormes este fin de semana concluyeron ayer sus actividades con una jornada en la Isla del Soto y una parada para reponer fuerzas. I EÑE

# Medio centenar de participantes competirán hoy en las primeras **Jornadas Intergeneracionales**

Participarán los tres centros escolares, mayores de Ballesol y miembros de Insolamis, CRMF, ASPRODES-FEAPS y Aspace

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, junto con la Residencia Ballesol, ha organizado para hoy las I Olimpiadas Intergene-racionales de la localidad en las que además de los tres centros educativos del municipio (Car-men Martín Gaite, San Blas y Miguel Hernández) también participarán miembros de Insola-mis, CRMF, Asprodes-Feaps y Aspace

. La cita comenzará a partir de las once de la mañana en el pabellón deportivo de la localidad v en total se han organizado 8 gru pos integrados por un participante de cada centro, un total de 64 personas. Los alumnos de los centros educativos han diseñado tanto los pañuelos de los participantes, como los diplomas que se

entregarán al final del acto. Con esta actividad se busca realizar una serie de juegos, adaptados a las capacidades fun-cionales y cognitivas de los participantes y con carácter lúdico-competitivo. "Creemos que es muy importante la integración social, no solo de niños con adultos, sino también con personas con discapacidad", comentó la concejala de Educación, María Cruz Gacho. Además buscan crear oportunidades de aprendizaje dirigidas a todas las edades.

fomentando el intercambio de conocimientos y experiencias entre las diferentes edades; generando una autoestima v sentido de la utilidad; y promocionando el apoyo y beneficio mutuo a todas las generaciones. Entre los juegos con los que van a contar están: Baloncesto, Petaco, Rayuela, Siete y media y Aros. Todos ellos, tendrán una duración esti-mada de 7 u 8 minutos, teniendo cada jugador la oportunidad de 5 tiros. La competición se cerrará con la Bocha. Por último, María Cruz Gacho señaló que: "Si esta experiencia obtiene los resultados esperados, no dudaremos en volver a apoyarlo"

### CARBAJOSA DE LA SAGRADA



## La localidad ya tiene el dibujo ganador que ilustrará el cartel de fiestas de este año

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA La localidad ya tiene el dibujo ganador del concurso que se ha organizado entre los niños de la localidad para ilustrar el cartel de las fiestas del Señor que tendrán lugar el próximo mes de junio.

El jurado, formado por varios representantes municipales y también por varios niños de la localidad, ya ha hecho su selección y el ganador ha sido Noé Aboites ForSu dibujo será el cartel de las Fiestas del Señor, las celebraciones pequeñas de la localidad que se celebrarán a finales del mes de junio.

Por su parte, el segundo premio ha sido para Javier Marcos Hernández; y el tercero, para Elena Arce Llo-

Los tres ganadores recibirán unos lotes de material de dibujo para que sigan trabajando la expresión artísti-

### SANTA MARTA DE TORMES



Cuentacuentos con luces y sombras. Los niños de Santa Marta de Tormes han podido disfrutar de una sesión de cuentacuentos llena de misterio y magia ya que todo el relato se basó en un representación con sombras chinescas que sorprendió y encandiló a los más pequeños. | EÑE

